

# BOLETÍN FEBRERO A YUNTAMIENTO SOSÚA

AYUNTAMIENTO MUNICIPAL SOSÚA



## AYUNTAMIENTO MUNICIPAL SOSÚA Y DISTRITO 11-01 CONMEMORAN CON OFRENDAS, Y DESFILE CÍVICO ESTUDIANTIL 178 ANIVERSARIO DE LA INDEPENDENCIA NACIONAL

FEBRERO 2022

Al final de la misa se realizó la entonación de las notas gloriosas del Himno Nacional, autoridades civiles y militares participaron en un emblemático desfile cívico-estudiantil con el que concluyeron los actos patrióticos como tributo a los protagonistas de nuestra libertad.

Estudiantes representantes de los diferentes centros educativos públicos y privados el municipio de Sosúa, desfilaron ondeando la Bandera Nacional resaltando el orgullo en honor a los Constituyentes con bailes y alegórica a la nacionalidad dominicana

Sosúa. – El Ayuntamiento Municipal Sosúa y Distrito 11-01 conmemoran hoy en esta ciudad el 178 aniversario de la Independencia Nacional de la República Dominicana, evento con que se reconoce el alto espíritu patriótico de quienes protagonizaron la histórica hazaña que formó la vida independiente de nuestro pueblo, logrado el 27 de febrero de 1844.

Autoridades civiles y militares participaron de una misa en la iglesia San Antonio de Padua del sector charamicos Sosúa con la cual honraron las memorias de los héroes de la patria de nuestra República Dominicana.



**Sosúa**  
AYUNTAMIENTO  
MUNICIPAL

EMBLEMÁTICO DESFILE CÍVICO-  
ESTUDIANTIL CON EL QUE  
CONCLUYERON LOS ACTOS  
PATRIÓTICOS COMO TRIBUTOS A  
LOS PROTAGONISTAS DE NUESTRA  
LIBERTAD.

NUESTRA BANDERA DOMINICANA



## AYUNTAMIENTO MUNICIPAL SOSÚA Y DISTRITO 11-01 CONMEMORAN 206 ANIVERSARIO DEL NATALICIO MATÍAS RAMÓN MELLA.

FEBRERO 2022

Sosúa.- Como parte de las iniciativas que ejecuta para promover los valores patrios, la Alcaldía de este municipio Sosúa conmemoró hoy el 206 aniversario del natalicio del prócer Matías Ramón Mella, acto realizado en el frente del Ayuntamiento Municipal donde se hizo el Alza de bandera y la entonación del Himno Nacional.

Durante un acto en el que participaron las principales autoridades de Sosúa, el alcalde de esta ciudad, Wilfredo Olivences destacó la valentía de Mella y el apego que siempre mostró a sus ideales.

El alcalde se hizo acompañar de la vice-alcaldesa Chístele Hernández y de los concejales Orlando Medina, Oscar Luis Gómez Salazar, Odris Almonte, Juan Luis Hidalgo y Miguel Barrientos como también el Arq. Emmanuel Gómez director Planeamiento Urbano y la Licda. Johanna Ramos Consultora Jurídica del ayuntamiento.

“Ese gran coraje de Mella, fue decisivo aquel 27 de febrero de 1844 en la puerta de la Misericordia, para que hoy la República Dominicana sea un país libre e independiente de toda potencia extranjera”, palabras del alcalde Olivences.

## Conmemoración del natalicio de Matías Ramón Mella en el ayuntamiento Sosúa.



## ALCALDÍA DE SOSUA, CORAAPPLATA Y SOSUA OCEAN VILLAGE LLEGAN A SOLUCIONES EN CONJUNTO A PROBLEMÁTICA DE PLAYA CHIQUITA

FREDERICA MARTÍNEZ

SOSÚA. -Durante un encuentro donde se socializaron las propuestas en conjunto, para buscar solución a la problemática del sector playa chiquita Sosúa; en el despacho del alcalde, Wilfredo Olivences, finalmente se llegó a un acuerdo satisfactorio para empezar los trabajos necesarios y corregir el problema. El ejecutivo municipal, Wilfredo Olivences, escucho las partes involucradas poniendo en total disposición su apoyo desde el ayuntamiento y solicitando al director del Cooraplata intervenir lo más pronto posible

El Arq. Emmanuel Gómez director Planeamiento Urbano estuvo de acuerdo con la solución presentada comprometiéndose en los trabajos en conjuntos.

Mientras los empresarios Ocean Village quedaron más que satisfechos con los acuerdos, donde también portarán su granito de arena para lograr la solución que tanto esperaron.

## *Ayuntamiento Municipal Sosúa y Cooraplata buscan soluciones a problemas de agua*



*ALCALDE WILFREDO OLIVENCES  
RESPALDA INVERSIONISTAS  
EXTRANJEROS QUE  
DESARROLLARÁN UN PROYECTO  
MILLONARIO QUE SERÁ UN  
CENTRO ESPECIALIZADO PARA EL  
CUIDADO DE LOS ENVEJECIENTES.*

DICIEMBRE 2021

Sosúa.- En la tarde de este viernes el alcalde Wilfredo Olivences brindó su total apoyo a los inversionistas que realizaron la presentación de uno de los proyectos más importantes para Sosúa, el ejecutivo municipal apuesta al avance del pueblo Sosúense. Acto celebrado en el restaurante Café Tropical.

La Joya Senior Wellnes Center es un Centro de geriatría y retiro residencial con servicios clínicos y de comodidades para envejecientes. Un presupuesto de inversión de 8 millones de dólares y dará la oportunidad a cerca de 80 empleados directos.

Los inversionistas representados por su presidente Jerry Barnett quien es un Norte americano, con varios hoteles en Colombia, Mexico, Estados Unidos, y varios centros de retiro de envejecientes en Seattle y California.

El proyecto es desarrollado por la compañía del Lic. Rodney Brito (Sahiangroup) la Dra. Janna de la Cruz será la geriatra principal, dentro de las especialidades están la evaluación geriátrica integral realización de electrocardiograma otoscopia entre otros, además existe ya disponible psiquiatra, cardiología y otras especialidades médicas en la Plaza Masur Local 4B.

*Inversionistas la Joya Senior  
Wellnes Center creen en Sosúa  
para desarrollar proyecto  
millonario.*



LA ALCALDÍA SOSÚA, GOBERNACIÓN Y MINISTERIO DE INTERIOR Y POLICÍA REALIZARON ESTE MIÉRCOLES ENCUENTRO DE SEGURIDAD CIUDADANA Y GÉNERO EN SOSÚA COMO CADA MES.

FEBRERO 2022

Sosúa-. El Ministerio de Interior y Policía la Gobernación Provincial y la Alcaldía de Sosúa efectuaron este miércoles el encuentro de la nueva Mesa de Seguridad, Ciudadanía y Género del municipio Turístico, un espacio desde donde los actores del Gobierno, la Policía Nacional, la alcaldía y la sociedad civil hoy reafirmaron su compromiso y pasaron balance de lo logrado.

En representación de la alcalde Wilfredo Olivences y como parte de la Mesa de seguridad, estuvo presente la vice-alcaldesa Chisell Hernández, Emmanuel Gómez Director Planeamiento Urbano Anderlín Familia de Interior y Policía y demás autoridades.

Paso a paso resolviendo los problemas de la ciudadanía.

*Ayuntamiento Municipal Sosúa y Interior policía siguen avanzando a favor del pueblo*



BRIGADAS MUNICIPALES EJECUTAN OPERATIVO MASIVO DE LIMPIEZA POR INSTRUCCIONES DEL ALCALDE WILFREDO OLIVENCES.

FEBRERO 2022

Sosúa.-El alcalde Wilfredo Olivences, instruyó al director del departamento Ornato a ejecutar un masivo operativo de limpieza en todo el municipio desde el batey Sosúa, con especial atención en los diferentes barrios de la ciudad, para que todo luzca completamente limpio y ordenado, tomando en cuenta que Sosúa, es una ciudad que está recibiendo visitantes de todas partes del mundo.

Sosúa sigue avanzando en todos los aspectos.

Las labores de limpieza incluyen desyerbo, chapeo, poda de árboles, retiro de líneas muertas, limpieza de imbornales, limpieza de contenes, eliminación de malezas.

## *Brigadas de Ornato en operativos de limpieza en todo el municipio Sosúa*



FEBRERO 2022

## *ALCALDE WILFREDO OLIVENCES RECIBE COMISIÓN PRESIDENCIAL DE APOYO AL DESARROLLO PROVINCIAL*

FEBRERO 2022

Sosúa.- Con el objetivo de coordinar esfuerzos conjuntos para continuar las transformaciones que demanda la sociedad, el ejecutivo Municipal de Sosúa recibió una comisión presidencial de apoyo al desarrollo provincial, encabezada por Samuel Vásquez.

El objetivo de dicha visita está orientado a la reconstrucción de cuatro obras en el municipio las cuales fueron evaluadas y consensuadas las siguientes: Parque de las flores batey Sosúa, Parque de los viejos la unión, la cancha de Bella Vista y la cancha de Villa Betania.

La comisión presidencial de apoyo al desarrollo provincial, estuvo encabezada por los licenciados Samuel Vásquez, Samuel de los Santos y Lisandro paredes así como el secretario general del partido PRM Saúl Rodríguez y Jose Ernesto Tapia Martíne; Enc. Operaciones Cooraplata Sosúa.

El alcalde Wilfredo Olivences estuvo acompañado por el Ingeniero Eduard González; encargado de obras y del Presupuesto Municipal Participativo.

## *Comisión presidencial con apoyo al desarrollo provincial*



## LAS AUTORIDADES MUNICIPALES EN CONJUNTO CON EL DISTRITO 11-01 SE REUNIERON PARA LA ORGANIZACIÓN DE CELEBRACIÓN DEL DÍA DE LA INDEPENDENCIA

Sosúa.- En la mañana de este viernes las autoridades municipales realizaron una reunión con la directora educativa 11-01 Altagracia Frías acompañada de técnicos, quienes fueron recibidos en el despacho del alcalde Wilfredo Olivences, quien se hizo acompañar de seis de sus concejales. Con fines de organizar el prestigioso desfile y presentación del 27 de febrero día de la Independencia Nacional. Para continuar promoviendo los valores patrios a nuestra juventud.

Licda Altagracia Frías acompañada de técnicos, Sra. Johanna Delancer Concejal, Licda. Melania Guzmán Concejal, Sr. Juan Luis Hidalgo Concejal, y el Sr. Miguel Barrientos.

La forma más típica de celebrar el día de la independencia de República Dominicana son los desfiles. Uno de los más coloridos es el de Sosúa y que dura más de tres horas transcurriendo principalmente por la carretera principal hasta el Helipuerto del Batey de este municipio.

## Encuentro ayuntamiento municipal Sosúa y Distrito 11-01



**WILFREDO OLIVENCES ALCALDE GESTIONÓ LA INSTALACIÓN DE NUEVOS SEMÁFOROS EN SOSÚA.**

12 FEBRERO 2022

Sosúa. - La alcaldía municipal puso en funcionamiento nuevo circuito de semáforos inteligentes en la Carretera la unión Sosúa, principal vía comercial, como parte de las soluciones que emanan, una iniciativa de las autoridades municipales, los dispositivos viales fueron puestos a funcionar en la señalada vía contando con el aporte del empresario Radame Hilario. El Sr. Hilario dono la mitad del total del semáforo la unión.

El alcalde Wilfredo Olivences indicó que la iniciativa municipal y los sectores involucrados en el mejoramiento del sistema de tránsito vehicular y transporte de la demarcación busca, entre otras cosas, alternativas viables para eliminar en gran parte el caos en el transporte de pasajeros y de carga en esa vía y también prevenir los accidentes que periódicamente ocurren en el entorno.

Por lo que le reiteró el llamado a los choferes y conductores de autobuses, minibuses, carros y motocicletas para que colaboren y apoyen la disposición de las autoridades, respetando la luz roja del semáforo y así evitar accidentes automovilísticos, como forma de proteger la vida de los peatones y pasajeros.

Fue notoria la satisfacción de choferes, transeúntes y otros ciudadanos mostraron su satisfacción por la iniciativa, ya que es un acontecimiento muy importante para este municipio la colocación de este semáforo en el tramo de la unión.

*El circuito de semáforos inteligentes en la Carretera la unión Sosúa ya, están funcionando*



BRIGADAS POR INSTRUCCIONES DEL ALCALDE WILFREDO OLIVENCES REALIZAN JORNADA DE LIMPIEZA Y PODA DE ÁRBOLES EN EL MUNICIPIO SOSÚA.

FEBRERO 2022

Sosúa. – Dando continuidad a las instrucciones del alcalde Wilfredo Olivences las Brigadas avanzan las labores de embellecimiento y ornato, Brigadas de este departamento continúan los trabajos de limpieza, poda baja con machetes, retiro de gramas con trimmer y recolección de residuos sólidos en todo el municipio.

Desde tempranas horas las brigadas en el municipio han estado trabajando en el tramo Pedro Clisante, así como los parques, dicho acondicionamiento se realiza varios días a la semana.

Manteniendo la ciudad embellecida y limpia; y en condiciones para desarrollar nuestro desfile a celebración por nuestra Independencia Nacional el próximo domingo.

## *Jornada de limpieza profunda en todo el municipio.*



## *ALCALDÍA DE SOSÚA PINTA EDIFICIO DEL ANTIGUO HOTEL FANTASIS EN LA SALIDA LOS CHARAMICOS.*

FEBRERO 2022

Sosúa.- El alcalde, Wilfredo Olivences en la continuación de la gran tarea de embellecimiento y transformación de toda la ciudad, dejó remozado edificio abandonado, antigua discoteca Fantasis que fue pintado, el cual se encuentra ubicado en la carretera principal frente a la salida los charamicos de esta ciudad.

El edificio se mantuvo abandonado, por muchos años, y el alcalde incluyó su remozamiento cuando decidió plasmar obras de artes en murales, que ha transformado todo el entorno de Sosúa

En esta gestión del ejecutivo municipal se ha desarrollado un amplio programa de embellecimiento en diferentes sectores del municipio, incluyendo las importantes obras en el entorno de la carretera principal, que hoy lucen completamente remozado, señalizado e iluminado.

*Embellecimiento en cada  
rincón del municipio  
Sosúa*



**WILFREDO OLIVENCES ALCALDE  
MANTIENE A SOSÚA LIMPIA Y  
HERMOSEADA.**

FEBRERO 2022

Sosúa.- Desde tempranas horas de este lunes armados con escobas, rastrillos, palas, picos, machetes, fundas maquinas Desyerbadoras y otros instrumentos de limpieza, el equipo de Ornato del ayuntamiento municipal de Sosúa, salen a batir los desechos sólidos de aceras, contenes, solares baldíos barrios y comunidades, en un esfuerzo conjunto para mantener la ciudad limpia y hermosa.

Este tipo de operativo se realiza de manera regular para hermosear la ciudad turística.

Los munícipes se sienten más que contentos con el trabajo que viene realizando el alcalde Wilfredo Olivences.

## *Sosúa se mantiene limpio y ordenado*



FEBRERO 2022

# Ayuntamiento Municipal Sosúa

EL BOLETÍN OFICIAL DE  
AYUNTAMIENTO SOSÚA



**Sosúa**  
AYUNTAMIENTO  
MUNICIPAL